

スポーツフェスティバル

12月8日(金)に、10月に改選した新しい生徒会執行部の生徒たちが中心となって企画したスポーツフェスティバルを行いました。今年度の実施種目は、男女ともにクラス対抗戦によるドッヂボールとバレーボールとし、実施にあたっては、生徒会執行部だけではなく、評議委員や体育委員、バレー部の女子生徒、3年生の有志など多くの生徒が10月から協力し準備を進めてきました。また、これまでたくさん練習に励んできただけもあり、どのクラスも優勝を目指して熱戦が繰り広げられました。

さらに、優勝クラス決定後にはエキシビションマッチとして学年対抗戦や3学年生徒と教員チームとの対戦が行われるなど、クラスの垣根を越えて、応援にも熱がこもりました。

今年度のスポーツフェスティバルは、生徒たちがスポーツを通して心身ともに健康であることの意義や、協力して活動することの意義について、体験的に学ぶ良い機会となりました。



3A vs 1A ドッヂボール



1B バレーボール



2A vs 2B ドッヂボール



3A vs 2B バレーボール



3B ドッヂボール



3A vs 3B バレーボール



3A 総合優勝

	1位	2位	3位
男子ドッヂボール	3A	2A	3B
女子ドッヂボール	1A	3B	3A
男子バレーボール	3B	3A	1B
女子バレーボール	3A	2B	1B
総合	3A	3B	2B

校内企業説明会

今年度、1・2学年生徒を対象に校内企業説明会を実施する予定です。町内外問わず、仕事内容や会社の特徴などを枝幸高校生に説明していただける企業を募集しています。生徒にとって今後の進路選択に関わる大きな機会となります。詳しくは下記連絡先までお問い合わせください。ご協力よろしくお願いします。

校内企業説明会実施日

令和6年3月15日(金)

午後1時25分～午後2時50分(ご都合に応じて参加時間を調整します)

内 容

仕事内容や会社の特徴等の説明